
8 Pièces

369 m²

Réf. 3525

3 850 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Co-exclusivité : Dans un environnement verdoyant, a quelques minutes

à  pieds  des  commerces,  cette  spacieuse  villa  en  position  dominante

offre  une  vue  dégagée  jusqu'à  la  mer.  Sur  deux  niveaux  elle  propose

quatre  chambres  dans  la  maison  principale  ainsi  qu'un  studio

indépendant entièrement aménagé de 40m2.En rez de jardin, un vaste

salon- salle à manger ainsi qu'un coin bureau et une belle chambre de

maître avec dressing,  salle  de bains et  douche en suite  ouverte sur  la

terrasse  et  la  piscine.A  l'étage,  3  belles  chambres,  2  d'entre  elles

bénéficient d'une salle de douches et d'un accès direct ...

Co-  exclusivity:  In  a  green  environment,  a  few  minutes  walk  from the  shops,  this

spacious villa in a dominant position offers a clear view up to the sea . On two levels

the  villa  offers  four  bedrooms  in  the  main  house  as  well  as  a  fully  furnished

independent studio of 40m2.On the garden level, a large living-dining room as well

as  an  office  area  and  a  beautiful  master  bedroom with  dressing  room,  bathroom

and en-suite  shower opening onto the terrace and the swimming pool.Upstairs,  3

beautiful bedrooms, 2 of them have a shower room and direct access to a private

terrace, the 3rd has a nice ...

MAGREY & SONS MOUGINS

68, Place Du Commandant Lamy - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence
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